

【庁議結果_HP版】

区 分	内 容
会 議 名	令和3年度 第20回庁議
日 時	令和4年1月11日（火） 午前9時00分から午前9時35分まで
場 所	庁議室
件 名	【その他】 (1) ハイブリッド庁議の開催について（未来創造部）

【その他】

(1) ハイブリッド庁議の開催について（未来創造部）

未来創造部より資料に基づき説明

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。

【質疑等】

(1) ハイブリッド庁議の開催について（未来創造部）

《大野副市長》

3分の1ずつオンラインを実施していくとのことであるが、個人的な印象として、庁議出席者にオンライン出席に慣れていただくため、直接出席者との比率を逆転させても良いのではないかと考える。

《市長》

大野副市長の意見に賛成である。本日は、約30名でオンライン庁議を実施しているが、この画面の中できちんとした意思表示をできるスキルを身に付けていく必要があると考える。今後の庁議については、オンライン参加を原則に、庁議出席者も慣れていって欲しい。私自身も、オンライン会議の際、発言の最後に「以上です」を付けるようにしている。直接出席者の比率が多いと、そちらでの議論が白熱し、オンライン出席者が置いてけぼりになることも想定される。

また、資料の説明時には、カーソルなどで説明箇所を示して欲しいと思う。

《未来創造部長》

未来創造部内でも、同じような意見は出ていた。早くオンライン庁議に慣れていけるよう、スピード感を持って検討していきたい。

【総括等】

《教育長》

週末に成人式があった。また、新学期も始まったので、感染症対策をしっかりとやっていきたい。

Teamsには、チャット機能はあるか。直接的に発言しにくい事項も、チャット機能であれば確認できると考える。

《未来創造部長》

Teamsにもチャットは機能あるので、後ほどご案内させていただきます。

《市長》

今後のオンライン庁議に関する新しい基準を、作っていただきたい。

《未来創造部長》

今後、研究していきたい。

以 上

* 今後の庁議開催予定

開 催 日	開始時刻	場 所
1月25日（火）	午前9時00分	庁議室
2月15日（火）	午前9時00分	庁議室
2月22日（火）	午前9時00分	庁議室

1月の定例記者会見は、14日（金）午後2時00分
28日（金）午後2時00分から開催します。